

Área de Cultura

## EL ÁREA DE CULTURA OFERTA UNA ACTIVIDAD PARA LA INFANCIA DE ‘LITERATURA FRONTERIZA’ EN EL PARQUE FORESTAL COMANDANTE BENÍTEZ

‘Campamentos tipis’ mezclan botánica y zoología con artes plásticas y literatura

A partir de mañana están abiertas las inscripciones para las sesiones que se desarrollarán en noviembre

27/10/2021.- ‘Campamentos Tipi’ es el nombre de una nueva actividad que ofrece el Área de Cultura dirigida a la infancia (entre 6 y 12 años). Es un taller de animación a la lectura de lo que se conoce como ‘Literatura fronteriza’ al mezclar diversas disciplinas como en este caso son botánica y zoología con artes plásticas y literaturas. Estos campamentos se desarrollarán en el Parque Forestal Comandante de Benítez todos los domingos de noviembre entre 10:00 y 13:30 horas para un grupo máximo de 12 personas. A partir de mañana, a las 8:00 horas, ya se pueden realizar las inscripciones para la primera de las sesiones el 7 de noviembre por medio de evenbrite en la siguiente dirección: <https://campamentotipicultura.eventbrite.es>

‘Campamento Tipi’ está diseñado y realizado por la artista Laura Brinkmann y la profesora María José Coronado quienes señalan que entre los objetivos se encuentran “Apoyar programas culturales que incentiven la transversalidad de contenidos y disciplinas (Literatura, Ciencias Naturales y Artes Plásticas). - Descubrir la vegetación del bosque Mediterráneo y los animales que la habitan como “amigos” en el Parque Forestal Comandante Benítez de Churriana, Málaga. ¿Qué se ofrece en “Campamento Tipi”? 1. La aventura de la construcción de un tipi o tienda de campaña. 2. La creación libre de artes plásticas para su decoración y acabado. 3. Animación a la lectura compartida con textos del escritor naturalista G. Durrell”

En esta experiencia los niños y niñas construirán una cabaña india con bambú y la llevarán a cabo gracias a un plano o con las indicaciones dadas, tanto para levantar la estructura como para ensamblar las piezas de la misma. Además realizarán diferentes patrones pintados en las telas o materiales reciclados, que vestirían dicha instalación, con motivos alegóricos de la naturaleza o con aquellos dibujos que se relacionen con la lectura compartida del día. Se realizará una lectura compartida con una posterior puesta en común de las impresiones o curiosidades encontradas. Todo ello será con una metodología lúdica, dialógica, colaborativa y participativa.

Todos los talleres se llevarán a cabo con el protocolo Covid: grupos reducidos, toma de temperatura, uso obligatorio de mascarillas e hidrogel, realización del taller en el exterior, y uso de materiales de forma individual (un kit de materiales por persona).

### **LAURA BRINKMANN**

Laura Brinkmann Reimann es licenciada en Psicología y Comunicación Visual y especialista en Fotografía. Premio MálagaCrea con su fotografía El encanto de un bailarín y beneficiaria de la Ayuda Iniciarte a la producción. Sus obras han pasado por las exposiciones del CCP de Málaga, la Galería Evelyn Botella durante Photo España y la Galería JM. Además, ha participado en numerosas exposiciones colectivas. Muestra de su trabajo visual: [www.laurabrinkmann.com/](http://www.laurabrinkmann.com/)

### **MARÍA JOSÉ CORONADO**

María José Coronado Luque es profesora con especialidad en Ciencias Humanas por la Universidad de Málaga y cuenta con Máster en Filosofía 3/18 por la Universidad de Gerona. Titulada como formadora de formadores por la Asociación Nacional de Filosofía para Niños. Diseña y publica actividades para alumnado de ESO y Bachillerato en la Editorial Siruela para “Colección Escolar”.

### **CAMPAMENTO TIPI**

- Talleres infantiles de animación a la lectura, construcción de tipis y artes plásticas, dirigidos a niños y niñas de 6 a 12 años.
  - Calendario: 7, 14, 21 y 28 noviembre de 2021
  - Horario: de 10:30 h. a 13:30 h.
  - Lugar: Parque Forestal Comandante Benítez
  - Imprescindible inscripción en Eventbrite: <https://campamentotipicultura.eventbrite.es>
- 
- Taller 7 de noviembre (Inscripciones a partir del 28 de Octubre a las 8:00 horas)
  - Taller 14 de noviembre (Inscripciones a partir del 4 de Noviembre a las 8:00 horas)
  - Taller 21 de noviembre (Inscripciones a partir del 11 de Noviembre a las 8:00 horas)
  - Taller 28 de noviembre (Inscripciones a partir del 18 de Noviembre a las 8:00 horas)
- 
- Nº de niños participantes por taller: 12
  - Cada adulto podrá inscribir, como máximo a 2 menores.

No es necesario que los padres estén presentes durante la realización del taller, pues los menores están a cargo de las monitoras; pero si desean hacerlo, serán bienvenidos.